



Casa Ducal de Beaumont - Evreux
Secretaría

Rfa 0178/2022 ;DE VERGÜENZA LA CORRUPCIÓN EXISTENTE!

-CUMPLAN LAS INSTRUCCIONES DEL REGENTE-

El pasado 8 Febrero se colgó en nuestra Web, como igualmente notificar en Prensa el método de poner fin a las aberraciones políticas corruptas que padece Nabarra. Beaumont no es historiador, tan solo mantiene viva su memoria Familiar (Sic)

Hoy impera la Ley Mafiosa entre Partidos, utilizando sus letras pequeñas quedando todo en el anonimato, todo ello a espaldas de la ignorante ciudadanía, ya que tan solo les preocupa mantener la butaca del Poder. (Somos estudiosos, no idiotas)

Desgraciadamente padecemos lo mismo que en la época Agramonteses-Beaumonteses (Castilla 1198-1512. Hoy el Nacionalismo Euskadiano, el invento de 1892)

Otras Formaciones nos plantean su República Euskal-Herria o incluso Euskadi, mas osando decir tener en su haber los Derechos Históricos. Su Titular sigue siendo la Corona. (Año 816) Es la Ciudadanía quien debe decidir su Soberanía.

Es una vulgar pretensión de mentes obtusas e ilusas, embaucando a la ignorante ciudadanía por desconocer sus orígenes ancestrales. ¿lo hoy llamado a esto oportunismo sin precedentes ¿ (Pan y Circo para los Colonos incautos)


José Luis Artika



Nos dan instrucciones de poner en nuestra Web el acta constitucional de ETA en la Abadía de Nuestra Señora de Belloc (Bayona-Francia) en Mayo de 1962.

El escándalo es inevitable. Si esto se hace es debido a la defunción de los creadores (Jóvenes Nacionalistas Vascos) católicos, a Dios rogando y con la maza dando. Ya les es hora de descalificar lo tenazmente ocultado asumiendo su autoría, conste les quedan mas cuestiones que aclarar, la Historia así lo exige. (La Comunidad Internacional está al día.) " La Corona ni olvida ni perdona sus conductas"

Pamplona/Iruña 2 Marzo 2022.



Casa Ducal de Beaumont - Evreux

Secretaría

Rfa 0179/2022

-CUESTIÓN ZANJADA-

El Regente verificando el escarnio padecido tanto S.A.R Piarres II como su persona optaron por su retirada del Legitimismo, al demostrar ser sumisos a la ocupación colonial.

Vieron las arrogancias, pedanterías tanto de políticos como ciertos historiadores, los llamados por el Señor De Beaumont "estómagos agradecidos" este país de fábulas y quimeras en todos sus conceptos, tanto históricos como políticos

Los Legitimistas de hoy reconocemos la valía y coraje del Regente, el respetado en la Comunidad Internacional, mientras aquí es vilipendiado con alevosía y ensañamiento por quienes sirven a España.

Se hacen llamar constitucionalistas cuando en la realidad son simples colonialistas en pleno siglo XXI, lo erradicado por la Democracia, a esto se le puede llamar apátridas, que es lo que son.

(La Democracia tiende a su declive total)


José Luis Artika



Pamplona/Iruña 2 Marzo 2022.

Blas de Beaumont
P.K. 1306
31080-Pamplona/Truña
Nabarra.

Rfa 0216/2022

-NOS OBLIGAN EL CONTRADECIRLES-

Resulta intolerable el absurdo ataque de ciertos historiadores afines al PNV. Es cuestión que me obliga responderles públicamente ante las Redes Sociales. Lo hace como nabarro de apié, no como Regente, vaya esto por delante. Los linajes abren ciertas puertas, las no accesibles a otras personas.

Demos comienzo con los traidores a Nabarra, no me voy a referir a los condes de Lerín II y III, si no mas bien al conde de Nájera Diego López II, colaborador de Alfonso VIII de Castilla en la conquista de la Nabarra Occidental entre 1198-1200.

Fue tal la gratitud de Alfonso VIII quien le donó prebendas, incluso tuvo en mente en nombrarle Regente de Castilla hasta la mayoría de edad de su hijo. Dedeseo que no pudo realizar ante la muerte de Diego López acaecida el 16 Septiembre de 1214 en Burgos.

En los próximos episodios son espeluznantes sobre sus descendientes, su hijo Diego López III es asesinado en 1254 (escaldado-vivo) Siguió el infortunio, el hijo de este fue asesinado por orden del rey de Castilla en 1288. (Sancho IV)

Que les ocurrió es que ya no eran vascos y ahora sí ? Como saben embaucar a su propia ciudadanía en todos los conceptos. Queden tranquilos la Historia se mantiene, por mucho que la tergiversen. El pecado de su agrupación fueron las prebendas que les dió Castilla y hoy se las dá España, a esto le llama el exponente usurería total y denigrante.

Sigan creyendo la Historia Oficial del nacionalismo español, como igualmente la pseudo vasca, ambos con contenidos aberrantes continuados (falacias a diestro y siniestro)

PD/. En Junio de 2022 se efectuará la retirada de las Redes Sociales la Web (Legitimistasnabarra.org)

Aprovechando este escrito denuncio la caótica situación europea y mundial por un psicópata que es el señor Putín el mismo que campa a sus anchas, es el lider del fascio abolenço.



Blas de Beaumont
D.